



La pratique du handisport est un rendez-vous qui vise à sensibiliser le jeune public valide au handicap. Une pratique accessible à tous, où valides et/ou personnes en situation de handicap se rencontrent autour des pratiques handisport. Premiers de Cordée intervient dans des établissements scolaires (écoles primaires, collèges, lycées), centres de loisirs et universités et propose aux jeunes de se mettre dans la peau d'une personne en situation de handicap grâce à la pratique de disciplines Paralympiques (Basket fauteuil, cécifoot et athlétisme déficient visuel).

> voir détails au verso

LE HANDISPORT A L'ÉCOLE



OBJECTIFS

- Se mettre à la place d'une personne en situation de handicap
- Faire évoluer le regard des jeunes sur le handicap
- Lutter contre les idées reçues

LES SPORTS PROPOSÉS

- Basket-fauteuil
- Football déficient visuel
- Athlétisme non voyant

EXPERTISE

- Encadrement par un éducateur sportif diplômé
- Echange /débat avec un sportif ayant participé aux Jeux Paralympiques
- Matériel adapté

LES PLUS

- Une offre clé en main
- Une intervention de deux heures
- 15 ans d'expertise dans le champ du handicap

« La pratique du handisport et les échanges avec un handisportif sur la réalité de son quotidien permettent une approche concrète et ludique du handicap. »

Cédric Michel, professeur en technologie, Montfermeil

EN PRATIQUE

- Tout public
- Aucun prérequis nécessaire
- Ateliers en simultanés possibles
- Des formules à partir de 300 euros